

## Universidad de Valladolid

Facultad de Enfermería



Estimados compañeros/as y estudiantes de enfermería;

En estos días de tanta información general respecto al futuro del vigente curso académico y lo que a él respecta, y las preguntas que me han llegado como Coordinador del Título ante las dudas de lo que va a ocurrir con lo que resta de curso académico. Quiero manifestaros que estamos trabajando sin descanso en las acciones que dicta la Universidad de Valladolid y los Vicerrectorados competentes en las actuaciones, que aún faltan muchas de ellas por acordar y a las cuales no podemos adelantarnos con acciones unilaterales, pero que cómo sabéis podemos avanzar en un escenario:

- En el que la enseñanza, de lo que resta de curso, será telemática, a excepción de algunos aspectos específicos de asignaturas concretas basados en el aprendizaje de habilidades (laboratorios y prácticas). Actualmente estamos cubriendo el seguimiento por semanas durante el confinamiento de las actividades realizadas en cada asignatura.
- Modificación de las guías docentes: Los estudiantes tendréis la garantía con la adenda que modificará las guías docentes, de cuáles son los objetivos de aprendizaje y el método de evaluación de cada una de ellas.
- Fechas de exámenes ordinarios y extraordinarios. A la espera de confirmación de la Universidad de si se mantiene o no el calendario académico y las obligaciones de cierre de actas en fecha.
- Fechas de defensa de TFG. Aún no están acordadas fechas de exposición y dependerán de las posibilidades de fechas de cierre de actas que permita la Universidad.
- Practicum. La Gerencia Regional de Salud, aún no se ha pronunciado respecto a la incorporación de los estudiantes a sus prácticas y tampoco la Universidad de Valladolid respecto al porcentaje mínimo requerido para darlas por superadas.

El Comité del Título y la Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Enfermería trabajará conjuntamente para velar por el cumplimiento de la calidad y las garantías en vuestro proceso de aprendizaje.

Os pido que seáis conscientes de esta situación académica, a la cual ni los profesores/as ni los estudiantes estábamos preparados, a muchos de vosotros/as os ha afectado a nivel profesional, académico y personal. Comparto, como todos, el deseo de que esto se termine y poder volver a la normalidad lo más rápido posible.

Un saludo

José M<sup>a</sup> Jiménez. Coordinador del Título de Grado.

